
Einmal Touareg - immer Touareg?
Beitrag von „darkdiver“ vom 1. Januar 2008 um 19:56

Diese Hybrid-Sache ist für mich und viele andere auch reine Augenwischerei. Die Fahrzeuge
sparen kaum Krafstoff ein, verbrauchen in der Herstellung unmengen an Energie und das viele
Kupfer für die Elektromotoren sowie die chemischen Zusaten für die Akkumulatoren sind nicht
wirklich Umweltfreundlich. Besonders nicht bei der Entsorgung.

Wasserstoff oder Solarenergie sind die einzigen umweltfreundlichen Lösungen. Alles andere ist
reines Marketing und balsam für das Käufergewissen. Zudem sind die Hybridfahrzeuge nicht für
das Gelänge gemacht 

Also abwarten und Tee trinken.

Viele Grüße
Eric

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7675-einmal-touareg-immer-touareg/?postID=125997#post125997
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